



看護部通信



2022年 5月

新しい仲間を迎えてスタートした今年度も1か月が過ぎました。年間を通じて最も過ごしやすい大型連休「ゴールデンウィーク」も始まっています。今年も昨年に続きコロナ禍で迎えていますが、しっかり自粛しつつも萎縮しすぎないように、時間を大切に過ごしたいものです。「今」を笑って思い出せる日を一日でも早く迎えるためにも「黄金のように価値ある週間」にしたいですね。
(看護管理室)

「新たな気持ちで」 5病棟 D・Y

4月に循脳センターから異動となり、5病棟へ配属となりました。新卒で回復期リハビリテーション病棟に2年間勤務し、以降は主に脳・循環器疾患の急性期～亜急性期患者の看護を担当していました。今回、慢性期リハビリテーション病棟へ配属となり、患者を生活の視点から看ることの大切さを改めて感じました。また、患者の退院後の生活を見据え、プライマリーナースが入院から退院まで一貫して看護を行うことで、患者と信頼関係を築いていることが分かりました。異動してきたばかりで慣れないことが多く不安ですが、できるだけ早く業務に慣れ、一人の看護師として患者が安心できる看護を提供できるよう頑張りたいと思います。

「報恩謝徳」 6病棟 M・M

2年前、循脳センターへの人事交流の内示を受け、不安と緊張、新しい環境へ挑戦しようとする前向きな気持ちでいっぱいでした。新しい環境の中でリハセンとは異なる様々な業務で忙しく暮らす日々と、思いもよらないコロナ禍に巻き込まれ、私生活や世の中が一変したことで複雑な中で過ごした2年間は振り返るとあっという間でした。

リハセンでまた働くことができるという嬉しい気持ちの反面、不安もありましたが、温かいご指導に支えられ過ごしています。先輩方をはじめ様々な方への感謝の気持ちを心に留め、一日でも早く戦力となれるよう努力していきたいと思います。

至らない点も多々あるかと思いますが、これからもご指導ご鞭撻のほど宜しくお願いいたします。

「よろしくお願いします」

3病棟 K・T

皆様初めまして。私は、循環器・脳脊髄センターから異動してきました。今年で34歳になる2児の父です。これまで消化器、透析、精神科、脳外科、循環器と色々な病棟で看護師経験を積むことができました。今年度からリハビリテーション・精神医療センターで希望していた精神科へ配属されることとなりました。以前の精神科病院で行っていた対応や方法の違いに戸惑うことが多い毎日ですが、自身で学んできたこととこれから学んでいくことを統合して日々の看護業務に努めていきたいと思っております。未熟な部分も多々ありますが、ご指導・ご鞭撻のほど宜しくお願いいたします。

ちなみに趣味はリサイクルショップを巡ることと子供とゲームをすることです。オススメのゲームがあったら教えてもらえると嬉しいです。

